



2年生になって1か月が過ぎました。始業式の4月7日、クラス発表は8時10分からでしたが、8時前から昇降口の外で、クラス分けの掲示を、どきどきして待っている様子が、微笑ましかったです。



着任式と始業式を終え、教室で新しい教科書やプリントなどが配られました。自主的に理科室から教科書を運んでくれた人たちもたくさんいて、とても気持ちの良いスタートでした。ありがとう。2年生になって、時計を見て動き、提出物もほぼ全員が期限内に提出できるようになっています。この調子で続けてほしい!!!きっとできる!

第1回学年集会で



先生

昨年の郷内班別の事前学習で、「郷内の歴史」について話した時にも言ったけど、郷内で育ったことに自信と誇りをもってほしい。また、心のつながりを大切に、人の気持ちを受けとめ、受け入れる人に育ってほしいです。

先生

大切にしてほしい5つのことは、①「ありがとう」が言えること ②「ごめんなさい」が言えること ③「助けてほしい」が言えること ④メリハリのある生活 ⑤しっかりと反応をすることです。郷内中に来て、配り物をするとき、列の先頭の人が、「ありがとうございます」と言うことに感動しました。

先生

マダガスカルに3センチほどのカメレオンがいることを知らなかったことから、自分の知識がすべてではないと思った。自分も含め、いろいろな人の意見や考えを取り入れながら、成長していきましょう。

先生

この数日間、ほぼ全員が提出物を期限内に提出したり、時計を見て、始業5分前には全員が着席して静かに待っていたりする様子を見て、涙が出そうになりました。2年生になって、「頑張るぞ!」という積極的な気持ちが、すぐ伝わってきます。みんなの自主的な行動が継続することを期待しています。

先生は、この日におられなかったのですが、家庭科の授業などで、しっかりと話を聴いて、先生が考えておられることや、先生のことを知っていきましょう。どんなお話をしてくださるか、楽しみです。

(裏面に続く)

学級目標ができました！



2年 A 組の目標「臨機応変」

★2年生は、後輩も入ってきて、学校の中心となっていく学年です。自分自身が何をするかを考え、進んで行動する、どんなことにも臨機応変に対応できる学級を目指します！
「臨機応変」に、字体の種類も多様に工夫して仕上げました。



2年 B 組の目標「SMILE」

★何事にも最後まで全力で取り組むことができ、どんなことにも素直に向き合い、困難があっても、お互いに声をかけあい、手をとりあうクラスになって欲しいと思います。
3月に「2B でよかった！」と笑顔で言えるクラスにしていきたいと思います。



それぞれの目標に向かって

2年生になって、勉強も頑張っています。今週は、朝学習から黙々と英単語の練習に取り組みました。

授業中も、手を挙げて発表する人や、授業後に質問に来る人が増えています。さらに、提出物のプリントも期限に間に合わせ、中身も充実した取り組み方で、感心しています。このやる気と実行力が続けば、実力アップまちがいなしです。今の気持ちを大切に、続けていきましょう。靴箱の靴が揃っている様子からも、心の落ち着きを感じられます。



教室の掲示板には、学習面・生活面・部活動などの個人目標があります。どちらのクラスも学習面では、「家庭学習を毎日する」「わからないことをそのままにしない」「提出物を期限内に出す」「点数を上げる」「自分の意見に自信をもち、友だちと考えを交流する」が多かったです。生活面では、「手伝いをする」「早寝早起きをする」「積極的にあいさつをする」、部活動では、「後輩の手本になる」「後輩に親切にする」「自主練をする」「県総体1位！」などがありました。

今、1年生が仮入部期間中で、2年生が先輩の自覚をもって1年生に教えている姿は、とても頼もしいです。

目標に向かって 言い訳をやめて とにかくやってみる！

保護者の皆様へ

家庭訪問では、お忙しい中、貴重なお話をありがとうございました。限られた時間の中での訪問となりましたが、ご家庭での様子や、お子様への思いなどを聞かせていただき、学年団で共有させていただきました。改めて心が引き締まる思いがいたしました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

また、明日の授業参観、PTA 総会、学年懇談会、お世話になります。PTA総会では、事前に配布しました要項をもってお越しください。学年懇談会は、1階の会議室で行います。お待ちしております。